



Ihr Lieben,

München im Mai 2025

welch eine Explosion des Lebens im Mai 2025 in der Natur! Gott, unser Schöpfer, ist am Werk. Welch ein Aufblühen. Er ist auch am Werk unter uns Menschen mit dem Evangelium. An einigen Orten gibt es ein geistliches Aufblühen in Deutschland. **Wir sind nun schon einige Jahrzehnte damit unterwegs. Uli, jetzt 50 Jahre hauptberuflich, mit Regina gemeinsam 43 Jahre.** Unser Retter und Herr Jesus Christus hat uns geführt, begabt, bevollmächtigt und bewahrt die vielen Jahre. Ihm sei Lob und Dank dafür. **Euch, ihr Lieben, danken wir auch sehr herzlich für alles treue mittragen, beten, geben etc.!** Ihr wisst, dass unser spezielles Anliegen in all unseren Diensten, Einsätzen und Seminaren, die Ausbildung geistlicher Erntehelfer/innen für den Alltag ihres Lebens und Glaubens ist. Das Ganze möglichst praktisch und gemeindenah ausgerichtet. Solange unser Herr uns noch geistliche Kraft und Gesundheit schenkt, wollen wir das weiter in angepasster Weise tun. Wir haben schon vieles in treue Hände abgegeben. Wir werden immer wieder um Rat gefragt, nach Erfahrungen und Einsichten. Wir arbeiten in einer Reihe von Projekten im Hintergrund mit. Wir freuen uns, wenn Ihr weiter mit uns Partnerschaft am Evangelium praktiziert! Evangelisation ist: schön und schwer, wichtig und dringlich, ist mit größten Verheißungen verbunden. Jegliches Investment aus Liebe zu Jesus lohnt sich hier!

**Seid herzlich begrüßt und ermutigt im Mai 2025! Eure Uli und Regina Hees**

**News:** Für unsere nächste **Ganztags-Seminarwoche in München-Mitte (13.-18.10.)** haben sich schon 25 Leute angemeldet. Es können noch Einzelne dazu kommen. Ausführliche Bildberichte der letzten Jahre gibt es in unserer Homepage. - **Spring 2025** ist gut verlaufen. Im Seminar waren einige sehr interessierte Teams aus Gemeinden, die Anregungen für ihre Arbeit vor Ort suchten. Damit konnten wir gut dienen.

→ 21. - 26. April 2025  
**IN WILLINGEN**  
 UPLAND

**SPRING**  
 Gemeindeferienfestival  
 meinspring.de  
 Wir sind dabei!

Seminar „Menschenfischer werden“  
 Mi., 23. April, 16.15-17.30 Uhr / Willingen, Hotel Best Western, Raum Schiller, mit Ulrich Hees  
 www.forum-evangelisation.de





## Wie es uns so geht und was wir weiter vorhaben

**Wie geht es Jeruscha (39) ?** Sie war diesmal mit Papa allein bei „Spring“. Jeruscha hat die Gemeinschaft in der Spring-Behindertengruppe mit 30 Behinderten sehr gefallen. Wir bedanken uns bei allen von Euch die speziell für Jeruscha beten und nachgefragt haben, nach der letzten Erwähnung von ihr hier im Rundbrief.

Bei unseren umfangreichen Renovierungsarbeiten in unserem Mietshaus im Dezember hat sich Uli bei der Entsorgung einiger Bretter verletzt am rechten Unterschenkel. Gott sei Dank nicht links, wo vor Monaten ein neues Knie eingesetzt wurde. Die Beule war lang und tief. Kurz vor Weihnachten musste der Bluterguss per OP entfernt werden. Der Eingriff gelang, der Heilungsverlauf läuft. Im Krankenhaus hatte ich gute Gespräche mit drei Mitpatienten über geistliche Dinge. Einmal ging es bis zwei Uhr in der Nacht. Mit einem Mann konnte ich beten. Auch mit den Ärzten und dem Pflegepersonal gab es tiefere Glaubensgespräche.

**Bei meinen Kontakten beim gelegentlichen Frühstück in der benachbarten Großtankstelle hat sich etwas Erfreuliches getan.** Milan, ein Immobilienhändler mit dem ich vor Wochen ins Gespräch kam und dabei ein NT geschenkt hatte, kam kürzlich an einem Dienstag begeistert auf mich zu mit der Aussage „Uli ich hab’s“ - Auf meine Frage was denn? kam: „Die Sache mit Jesus“. Er war innerlich berührt und erfreut. Am nächsten Samstag haben Regina und ich den Mann zum Frühstück eingeladen. Er kam gerne zu uns nach Hause und berichtete davon wie er dabei ist, sich dem Herrn Jesus Christus anzuvertrauen und das von uns erhaltene NT weiter zu lesen. Wir lernen uns besser kennen und sind gespannt, was sich jetzt weiter tut.

Den **Materialraum unseres Vereins**, den wir monatelang zu MyPlace auslagern mussten, wegen Renovierungsarbeiten im Keller bei uns, konnte bisher wegen unvorhergesehenem Wassereintrich nicht wieder eingeräumt werden. Mehrere tausend Euro Unkosten und viel praktische Arbeit hat das zur Folge.

Kommenden Samstag, 10.Mai von 10-16 Uhr gibt es einen evangelistischen **Infostand mitten im neuen Stadtteil München-Freiham**. Die FeG-Neugründung im Münchner Westen wächst ([www.feg-mw.de](http://www.feg-mw.de))

Nach den guten Erfahrungen vor einem Jahr sind wir wieder als **Gästebetreuer im christlichen Gästezentrum Schönblick in Schwäbisch-Gmünd** eingeladen. Wir teilen uns als Ehepaar täglich zwei Andachten um 9.30 und 19.30 Uhr. Wir freuen uns auf gute Gemeinschaft und seelsorgerliche Gespräche.

**Anliegen: Dank unserem Gott für sein Wirken! Dank für alle treuen Beter und Spender!**

Über die Jahrzehnte sind einige von ihnen ausgefallen, verstorben etc. **Betet** für unsere ganze Familie und, dass Christen sich ausbilden lassen als geistliche Erntehelfer. Betet mit, dass Menschen hier zum lebendigen Glauben und zur Jüngerschaft Jesu finden.

Betet mit für einige neue Spender!

**Termine/Bildberichte/aktuelle Themen/ Clips hier: [www.forum-evangelisation.de](http://www.forum-evangelisation.de)**

**Ulrich und Regina Hees, Brieger Str. 25, 80997 München / [uhees@gmx.de](mailto:uhees@gmx.de) /Tel. 089 14 69 42**

**IBAN DE03 4526 0475 0013 1668 00 SKB Witten - Für Spendenbescheinigung Postanschrift angeben!**

